

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Miércoles 10 de Enero del 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 006

Jurista español Baltazar Garzón y candidata Rixi Moncada participan en foro “Desmantelando el Esquema de Corrupción e Impunidad en Honduras”



Con una participación multitudinaria, la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, y la Secretaría de Planificación Estratégica, desarrollaron el foro “Desmantelando el Esquema de Corrupción e Impunidad en Honduras”, con panelistas de alto nivel y con amplia experiencia en la lucha contra la corrupción.

El Foro fue inaugurado por el Canciller de la República, Eduardo Enrique Reina, quien señaló que desde el gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, se han impulsado importantes reformas e iniciativas, para combatir este flagelo que afecta de forma directa a la sociedad y que se han hecho importantes avances en la materia. “Una de las promesas de la Presidenta Castro, ha sido la implementación de la CICIH en Honduras, como un mecanismo de lucha contra la corrupción, autónomo, transparente y con las facultades necesarias para perseguir el delito”, manifestó el diplomático.



DNVT reapertura emisión de permisos de conducir en el municipio de Talanga Francisco Morazán



Con la finalidad de brindar respuesta a la población hondureña, la Dirección Nacional de Vialidad y Transporte (DNVT), apertura la emisión de permisos de conducir.

Cabe mencionar que la atención que se brindará por parte de la DNVT, ubicada en las instalaciones de la Unidad Departamental de Prevención Número 8 (UDEP-8), en el barrio el centro del mismo municipio de Talanga dónde será el proceso de permisos de conducir por primera vez y renovación.

Así mismo, estuvo presente el ciudadano Alcalde de Talanga Arquitecto Rudy Banegas y demás autoridades del municipio quienes invitaron a la ciudadanía en general a presentarse a las instalaciones de la DNVT a solicitar el documento. Es importante mencionar que los horarios de atención para renovación serán los días lunes a viernes de 08:00 a 4:00 horas y los días sábados de 08:00am a 12:00 pm.



Con apoyo del gobierno: Agroindustria compra más de 1.3 millones de quintales de maíz blanco a productores



Bajo un acuerdo estratégico entre el gobierno a través de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) y la agroindustria, durante el 01 de septiembre al 31 de diciembre de 2023, se realizó una compra de 1.3 millones de quintales de maíz blanco a productores nacionales.

En este período, la agroindustria adquirió un total de 1,364,482.21 quintales de maíz blanco directamente de los productores, marcando un momento clave en la colaboración entre ambas entidades.

La titular de la (SAG), Laura Suazo, convocó a una reunión con la Comisión de Supervisión del Convenio de compraventa de maíz blanco, con el objetivo de dar seguimiento detallado al informe de compra del grano por parte de la agroindustria a las diversas asociaciones de productores, crucial para la toma de decisiones relacionadas con las importaciones del rubro.

SEDESOL y Educación unen esfuerzos para ampliar cobertura de Merienda Escolar, salud e infraestructura



El ministro de la Secretaría de Desarrollo Social SEDESOL, Carlos Cardona, sostuvo reunión con el viceministro de Educación, Jaime Rodríguez, para favorecer a los Centros Educativos Básicos en las aldeas de la Red Solidaria.

Los acuerdos son para afianzar en materia de educación, salud, infraestructura y ampliar cobertura de la Merienda Escolar.

En la reunión se abordaron temas como: ajustes entre el SACE y la Merienda Escolar, corresponsabilidades en temas de Educación para la Red Solidaria, entrega de 50 mil mochilas, uniformes y estrategias para aumentar la cantidad de estudiantes de secundaria en las aldeas.

Titular de la SIT anuncia inicio de proyecto de red vial en El Progreso

“Arrancamos con un nuevo proyecto de red vial, esta vez en el Bulevar Elena Kulman en la ciudad de El Progreso, Yoro. La obra tiene varios componentes: Bacheo de las dos trochas del Bulevar; Doble tratamiento para la Calle 9 para el desvío del tráfico pesado; Reciclaje y recarpeteo de la carretera salida a Tela de 3 kilómetros”, escribió en su cuenta X el titular de la Secretaría de Infraestructura y Transporte (SIT), Octavio Pineda.



Procurador General recibe visita del jurista y defensor de DDHH Baltazar Garzón

La Procuraduría General de la República PGR, recibió la destacada visita del jurista español y defensor de los Derechos Humanos, Baltazar Garzón.

En el encuentro sostenido con el Procurador General, Manuel Antonio Díaz Galeas, se profundizó en temas esenciales vinculados al ejercicio jurídico de la PGR y a asuntos de alta relevancia nacional.

Una reunión trascendental que potencia el compromiso institucional con la justicia y la protección de los derechos fundamentales.



IHTT y AMDC realizarán más señalización de puntos en paradas de autobuses y taxis



El gerente del Sistema Integrado del Transporte Público, Ramón Ochoa y el coordinador del Proyecto de Modernización del Instituto Hondureño del Transporte Terrestre IHTT, Janio Madrid, se reunieron con autoridades de la Dirección de Ordenamiento Territorial y la Gerencia de Movilidad Urbana de la Alcaldía Municipal del Distrito Central AMDC, con el objetivo de trabajar en la construcción de bahías en la capital.

Lo anterior, con el propósito de más señalización de puntos y paradas de autobuses y taxis, para mantener orden y control del transporte en la capital.

Autoridades del IHSS anuncian instalación de nuevo equipo de laboratorio



Autoridades del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS), comunicó a través de sus redes sociales que durante las próximas semanas se instalará nuevo equipo en los laboratorios clínicos.

“Se estarán instalando los nuevos equipos en los Laboratorios Clínicos de los Hospitales de la Institución: Especialidades en Tegucigalpa y Regional del Norte en San Pedro Sula», detalla el aviso.

Por lo anterior, se informó que, durante esta transición, se pueden presentar algunos retrasos en los procesamientos de muestras y entrega de resultados; sin embargo, es importante recalcar, que se están haciendo todos los esfuerzos con los proveedores, para acelerar los tiempos de instalación.



Migración brindó atención a más de 140 migrantes en situación vulnerable

El Instituto Nacional de Migración (INM), por medio de la gerencia de derechos humanos e inspectoría, realizó un recorrido por diversos puntos de la capital para brindar ayuda y asistencia a los migrantes que se encuentran varados en el país por la falta de recursos económicos.

El INM brindó asistencia a un número de 140 migrantes que se encontraron en situación de vulnerabilidad y de esta manera garantizarles sus derechos humanos durante su transcurso por Honduras.

Estas acciones fueron ejecutadas por instrucciones de la Presidenta de la República Xiomara Castro, por medio del director del INM Allan Alvarenga, procurando brindar la seguridad necesaria a los migrantes y que su paso por el territorio nacional sea de forma ordenada.

Gerente de la ENP anuncia inversión de \$180 millones en el Puerto Henecán



El Gerente de la Empresa Nacional Portuaria (ENP), Carlos Bueso, anunció una inversión de \$180 millones para ampliar y mejorar el Puerto “Henecán” en San Lorenzo, Valle.

También agregó que la inversión de Henecán representará el 51% de inversión de la Empresa Portuaria.

El funcionario negó que este puerto sureño será entregado a inversionistas chinos y más bien aseguró que se busca un mecanismo como el de Dole en Puerto Castilla, en el Caribe hondureño.



Titular de Sesal y el BID abordan tema de construcción de los hospitales

La Secretaria de Estado en el Despacho de Salud, Carla Paredes se reunió con personeros del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para conocer el contexto de la construcción de los hospitales, como un proyecto prioritario de la presidenta Xiomara Castro.

En la reunión estuvo presente María José Jarquín, como representante, Hugo Godoy, Bessy Romero, Luis Bocarons todos miembros del BID, así también como las vice ministras, Nerza Paz, Suani Montalván y la comisionada presidencial para la construcción de hospitales, Sandra Ramírez entre otros.

Alberto Sierra Moncada, coordinador de la unidad administradora de Proyecto (Gsalud) para el Fondo BID, dijo que la reunión fue muy productiva se tocaron temas de la construcción de los hospitales de trauma de Tegucigalpa y San Pedro Sula, la construcción y equipamiento del hospital de Roatán.

Para las próximas semanas nuevamente se ha programado otra reunión para tocar el tema de la atención primaria en salud, siendo este un proyecto más del BID en materia sanitaria para Honduras.

Por su parte, Paredes, explicó que “estos ocho hospitales incluidos los dos de trauma van a resolver, descongestionar y acercar más la salud al pueblo, los hospitales de trauma será una maravilla porque se tendrá todo, el paciente no tendrá que pensar en insumos, en clavos, en tornillos, porque en poco tiempo será el gobierno quien provea de todo lo que el paciente necesita para su recuperación”.

Contribuyentes se ponen al día con el pago de sus impuestos y aprovechan beneficios por pronto pago

Más de 20 mil empresas y negocios ya pueden ponerse al día este mes con el pago del impuesto de Industria, Comercio y Servicios y con ello renovar sus permisos de operación.

Desde este mes, los contribuyentes comenzaron a llegar a las instalaciones de Atención al Ciudadano de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) para presentar su declaración de volumen de ventas y mantenerse al día con sus impuestos.

